



### ◆7/5 小高放課後子ども教室 梅瓶詰め体験の取材📷

大内さん（大内安男商店）に教えてもらい、みんなで協力して「梅ジュースづくり」。6月に収穫し冷凍しておいた梅と氷砂糖を瓶に入れておくと、梅から出た水分と氷砂糖が混ざり、ジュースになります。

私も一緒に作りましたが、美味しすぎてあっという間に飲み切ってしまったので、来年はたくさん作りたいです(笑)特に炭酸で割るととっても美味しいです♪子どもたちは家でどんな風楽しんだのか、気になりますね。浮舟文化会館には今までの子ども教室の写真がかざってありますので、見に行ってみてください♪



みんなで協力して瓶詰め作業



はいー！と手をあげ、積極的！



大内さんと一緒に

### ◆7/13 KITAIZUMI海開きイベント撮影📷

北泉海岸海開きのオフィシャルカメラマンとして参加しました。天候にも恵まれ、絶好の海開き日和で、多くの人で賑わっていました。家族でビーチクリーンに参加したり、サタジャと一緒に記念撮影をするサーファーやダンサーたち。海開き中のイベントの様子は8月の活動報告でお伝えしますので、お楽しみに👏



海を見ながらの乗馬は最高



公式キャラクターのひとり「サタジャ」のお披露目！  
オフシーズンもみなさんを迎えてくれますよ👏

毎日波にのれる！がコンセプトの「えぶなみ北泉HP」には情報がもりだくさん！  
私が撮影した写真も載っていますので、ぜひご覧ください🐬



### 今月の発見&できごと📷🌟

夕活をしてみた！  
小高川でカワセミを発見🐞



夕焼けの美しさに感動



参加してみた！  
「ピックルボール体験会」  
体を動かす楽しさを知った👏



行ってみた！  
「蒔田志保さんの写真展」  
私の写真展開催の  
気持ちが  
かきたてられた📷